
Protokoll des 17. AStA Plenums

1. Allgemeines
Datum 22. Juni 2016
Anzahl anwesender 
Referent*innen

12

Anwesende Referate HoKuWi,  KriWi,  Soziales,  Öffentlichkeit,  Umwelt,  HiWiIni,
Verkehr, Finanzen, Vorstand

Protokollant*in Johanna
Redeleitung Tine

2. Tagesordnung

TOP 1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit
TOP 2 Feststellung der Tagesordnung
TOP 3 Genehmigung des Protokolls
TOP 4 Berichte
TOP 5  Newsletter

PAUSE
TOP 6  Finanzanträge
TOP 7  Sonstige Anträge
TOP 8  Sonstiges

3. Beschlüsse

1.

2.

3. Protokoll wird genehmigt.

4.

5.

6. Int-1516-50 365€ genehmigt
Int-1516-51 genehmigt

7.

8.

9.

1. Beschlussfähigkeit
- Wir sind beschlussfähig.

2. Tagesordnung
- Wir nehmen die Tagesordnung so an.



3. Protokoll
- Das Protokoll wurde genehmigt.

4. Berichte

HiWiIni:
- Vernetzungskonferenz der HiWiInis war am Wochenende in Frankfurt sehr erfolgreich
- Die Uni stellt auf Anweisung von Herrn Nonne keine Studentischen Hilfskräfte mehr ein, bis auf 
wenige Ausnahmen
- Es gibt Überlegungen Hilfskräfte auf 450€ Basis anzustellen

Umwelt:
- Es gab ein Gespräch mit der Leitung der Versorgungsbetriebe.
- Wir bekommen einen Schlüssel für unseren Raum auf den Lahnbergen.
- Janek hat vor Arbeitskreise für den Verwaltungsrat zu gründen.
- Es gab eine Veranstaltung auf dem Bildungsfest mit dem Film „auf der Kippe“.

Soziales:
- Gewerkschaftsveranstaltung am Montag fällt aus
- Es gibt eine alternative Abschlussveranstaltung am 30. Juni zusammen mit der DIDF-Jugend
- Am Samstag ist eine Veranstaltung zum Richtsberg 88
- Die Familienveranstaltung ist ausgefallen, aufgrund mangelnder Unterstützung und organisatorischer
Problemen

Öffentlichkeit:
- Website ist down, damit gibt es viele Probleme, sie versuchen per Mail die meisten Anfragen 
abzufangen
- Die Daten für die Wahl-Homepage werden der IuK zur Verfügung gestellt
- Die Wahlzeitung kann noch an Fachbereichen verteilt werden

KriWi:
- Vorplanung für das nächste Semester laufen
- Sie hatten ein Gespräch mit dem Philmag, dass war gut
- Barice hört leider auf, weil sie weg zieht

Verkehr:
- VGWS Vertrag wird heute ins StuPa eingebracht
- Demnächst werden Sie den Vertrag für das Fahrradverleihsystem erneuern
- Der Fahrradbus soll weiter beworben werden, Flyer dazu sollen auch auf den lLahnbergen verteilt 
werden

Antifa:
- Die Exkursion fällt leider aus, auf Grund von Krankheit, es soll im Oktober nachgeholt werden
- Der Burschi-Reader ist fast fertig
- Am Freitag ist eine Kundgebung gegen die Rheinfranken
- Es gibt die Anfrage, ob Straßen aus Zucker in die Ersti-Tüten kommen kann?
- Soll der Burschi-Reader in die Ersti-Tüten hinein?
- Das Philmag hat angefangen die Interviews zu veröffentlichen

HoKuWi:
- Die Queerfilmreihe läuft seid Mai in Kooperation mit dem Referat für Geschlechterpolitik
- Am Donnerstag entfällt der Film, dieser läuft dafür am 7.7

Vorstand:
- Es war Dies Academicus, dieser war gut besucht, die Wahrnehmungen waren sehr unterschiedlich
- Wir sind gerade dabei an der Raumproblematik zu arbeiten, wir wissen jetzt das unser Gebäude 
grundsaniert werden, es wird demnächst ein Schimmelgutachter kommen, Frau Krause sucht für uns
- Es gibt noch viele nicht abgerechnete Veranstaltungen, bitte versucht eure Veranstaltungen 
abzurechnen
- Wenn ihr Pakete bekommt versucht anwesend zu sein, sodass das Geschäftszimmer sich nicht 
darum kümmern muss
- Alle Formulare der Homepage findet ihr unter Shared-World



5. Newsletter:
-entfällt

6. Finanzanträge:
Int-1516-50 359€ genehmigt
Int-1516-51 genehmigt

7. Sonstige Beiträge
- keine

8. Sonstiges
- keine


	1. Allgemeines
	2. Tagesordnung
	3. Beschlüsse
	Soziales:

